

ボランティア通信

令和7年9月24日 日吉小・中学校区地域学校協働本部発行

★ 自衛隊体験学習 ★

7月9日(水)と16日(水)に、小学5・6年生が愛治小学校と合同で「自衛隊体験学習」を実施しました。自衛隊愛媛地方協力本部の方々を講師にお迎えし、さまざまな体験をさせていただきました。

初日は、アニメの視聴や防災ミニワークの体験によって、自衛隊の仕事内容を学習しました。アニメを通じて、児童たちは、国内の安全を守ることが世界の安全を守ることにつながるという信念のもとで仕事をされている隊員さんの姿に、感心していました。防災ミニワークでは、災害に見舞われた時に対応できるように、ロープワークを教えてくださいました。

2日目は、自衛隊防災キャンプの体験を学習しました。防災テントを設営する時に適した場所や設営の手順、発電機の操作方法などを教えてください、避難生活を送る上でのさまざまなスキルを学習しました。午後からは、各学校がこれまで防災について学習してきたことを発表し合い、「防災」についての知識を深め、意識を高めることができた学習になりました。



★ 夏休みの一人一研究の活動の様子 ★

夏休みに、中学生が行った「一人一研究」の活動の様子を一部紹介します。日吉地区にある寺社の研究をしているグループが、8月27日(水)に日向谷の「綿津見神社」を訪れました。

境内にある鳥居や手水舎などを見て、綿津見神社は、これまでに訪れた寺社の中でも、歴史のある神社であることが分かりました。11月23日(日)に実施される「一人一研究発表会」に向けて、有意義な活動になりました。



★ 学校運営協議会 ★

8月21日(木)に、中学校多目的室で「学校運営協議会」が実施されました。今回は、1学期の学校運営や前期の学校評価などの報告があり、委員の方々から、さまざまな意見が活発に交わされました。改めて、日吉っ子たちが、ふだんから地域の方々にしっかり見守られていることを実感しました。

本日出された意見を参考にして、今後も、地域と学校の連携がより強化されるよう努めたいです。次回の学校運営協議会では、熟議を予定しています。委員の方々の力をお借りしながら、学校の活性化を更に図ります。



★ 空き瓶・空き缶回収のお礼 ★

8月24日(日)の空き瓶・空き缶回収では、地域の皆様に御協力していただき、大変ありがとうございました。この回収で得た収益は、小・中学校で、日吉っ子たちの教育活動に有効に使わせていただきます。

今後とも、御協力のほど、よろしくお願いたします。